



MEDIENMITTEILUNG

"Welten erfahren": Zaida del Ríos Metamorphosen

Ab 5. Mai 2017 wird die renommierte kubanische Künstlerin Zaida del Río in der Zürcher Kunstgalerie ArteMorfosis einen Querschnitt ihres aktuellen Schaffens präsentieren. In ihrer Werkschau "Welten erfahren" werden irdische und spirituelle Welten durchquert. Die Auseinandersetzung mit dem weiblichen Prinzip ist ein charakteristischer Wesenszug von del Ríos Kunst.

Zürich, 1. Mai 2017 – Nach Flora Fong und Alicia Leal präsentiert ArteMorfosis mit Zaida del Río eine weitere Grossmeisterin der zeitgenössischen kubanischen Kunst den schweizerischen Kunstliebhaberinnen und -liebhabern.

Die Werke, die an der Ausstellung in Zürich gezeigt werden, sind in vielerlei Hinsicht charakteristisch für das künstlerische Schaffen del Ríos: Die flächigen Kompositionen ohne perspektivische Ansätze werden von weichen schwarzen Linien massgeblich gestaltet. Im Werk der Künstlerin werden spirituelle, religiöse, symbolische und mythologische Inspirationsquellen sichtbar. In vielen Gemälden zeigt sich ein weiteres zentrales Motiv del Ríos: Die Auseinandersetzung mit dem Prinzip des Weiblichen und die Darstellung des Weiblichen. Alles in ihren Werken wirkt rund, weich und organisch, fliesst ineinander. Das männliche Element wird meist nur angedeutet und muss mittels Interpretationen herausgefiltert werden.

Im Werk von del Río werden irdische und spirituelle Welten durchquert und so erfahrbar gemacht, bis sie sich letztlich miteinander vermischen.

Das südländische Temperament und die Ausdrucksvielfalt der Künstlerin werden in Zürich nicht nur via ihre Gemälde, sondern auch durch ihre Live-Performance dem Zürcher Kunstpublikum vorgestellt (s.unten): Man darf gespannt sein!

Biografische Informationen zur Künstlerin

Zaida del Río wurde 1954 in Guadalupe (Kuba) geboren. Studiert hat sie von 1971 bis 1974 an der Escuela Nacional de Arte, von 1982 bis 1987 am Instituto Superior de Arte in Havanna und von 1988 bis 1989 an der L'Ecole de Beaux Arts in Paris. Heute lebt und arbeitet sie in Havanna. Die künstlerischen Ausdrucksformen del Ríos sind vielfältig: Malerin, Zeichnerin, Illustratorin, Graveurin, Keramikkünstlerin, Dichterin und Performance-Künstlerin.

Die Künstlerin hat international bereits an über 30 Einzel- und Gruppenausstellungen teilgenommen und war mehrfach für den Premio Nacional de las Artes Plásticas, den renommiertesten kubanischen Kunstpreis, nominiert.

Weitere Informationen

Für Auskünfte steht Ihnen der Galerist Johann Burkhard unter +41 79 403 06 94 oder info@artemorfosis.com gerne zur Verfügung.

Medienmitteilung und weitere Informationen: http://www.artemorfosis.com/press-info/



Rämistrasse 31, CH-8001 Zürich +41 44 252 41 41 info@artemorfosis.com www.artemorfosis.com

Wir freuen uns, Sie in der Galerie zu begrüssen:

Vernissage in Anwesenheit der Künstlerin: Donnerstag, 4. Mai 2017, 18 Uhr

Live-Performance der Künstlerin: Freitag, 12. Mai 2017, 18 Uhr

Ausstellung: 5. – 27. Mai 2017

Öffnungszeiten: Mittwoch – Samstag 11 – 18 Uhr

Zur Ausstellung erscheint ein Katalog

Anwesenheit der Künstlerin

Zaida del Río ist vom 3. bis 12. Mai 2017 in Zürich.



Zaida del Río

Siembra | Aussaat 2016, Mischtechnik auf Leinwand 46 x 60 cm

Auf Anfrage lassen wir Ihnen gerne weiteres Bildmaterial zukommen (info@artemorfosis.com).